

雲雀っ子

令和5年6月16日発行

ねばり強く やりぬく子 ・自分で考える
 ・仲間と助け合う
 ・最後までやりきる



子どもが主役のスポーツフェスティバル

校長 奥村 美樹恵

6月5日（月）待ちに待ったスポーツフェスティバルがありました。全校児童が一堂に会して行うのは、まさに4年ぶり。保護者の皆さん、地域の皆さんにも応援していただき、ありがとうございました。

競技に一生懸命臨む子ども達と同時に、今回高学年の子ども達の活躍が輝いていました。各学年の競技に必要な器具を素早くセットする器具・ライン係、競技する子達に声をかけ、まとめ、動かす進行・招集・誘導係、スタートラインで緊張感を持ち、大きな声でスタートの合図を出す出発係、ゴールでしっかりと着順を見て、自信をもってぱっと判定旗をあげる決勝・審判係、競技の結果を素早くまとめ、責任をもって計算する得点係、競技を紹介したり、競技中の選手を必死に応援したりする放送係、ケガをした子を気にかけて、優しく声かけをする救護係、競技する仲間を応援一生懸命応援し、団席の仲間にも呼びかける応援団…どの子どもが仲間のために、一生懸命働いていました。また、団席では、4年生の子ども達が、下学年に「みんなで立って応援しようよ」「大きな声で応援しよう！」と呼びかけていました。

今回「自分から」「周りを見ながら」動く子ども達の姿が随所に見られました。大人があれこれ指示をするのではなく、子ども達自身が学校のために、仲間のために、自身の役割を責任をもってやりきる、やりがいを感じて進んで働こうとしているのが、見ていて伝わってきました。コロナ明け最初の大きな学校行事でしたが、高学年の子ども達の見事は働きと、全力で運動に親しみ諦めず、腐らず、最後までやりきった那加二っ子達。子どもが主役のスポーツフェスティバルでした。



～学校開放デー（仮）の講師募集！～

11月18日（土）は子ども達が将来に向かって自分見つけめをしたり、いろいろな人の関わりから、これからの自分の生き方について考えたりするキャリア教育の一日にしたいと考えています。

そこで、保護者の皆様や地域の皆様にお願ひがあります。各学年で活動内容を考えました。次のような内容で子ども達にお話をして頂いたり、一緒に活動をして頂いたりできる「講師」の方を募集します。ぜひ、「我こそは!」と思われる方、「いい人がいる!」という情報を7月14日頃をめぐりに学校【担当 奥村】までお願ひします。

- ・昔の遊びが得意な方。また珍しい遊びの道具をおもちの方。
- ・身近にある物を使って動くおもちゃを作るのが得意な方。
- ・例えば「折り紙名人」、「貼り絵名人」など得意な技をおもちの方。
- ・地域の歴史的建造物の保存に関わっている、伝統的な産業に関わっている、地域振興に関わる活動をしている方。
- ・仕事の紹介や、やりがいについてお話し頂ける方。
- ・中学校1年生、3年生の本校の先輩で、今熱心に取り組んでいることをお話し頂ける方。
- ・本校の先輩で普通科高校や職業科高校の学習内容や、今熱心に取り組んでいることをお話し頂ける方。